

# NGO

## Polsek Klari Terjunkan Personil Lakukan Pengamanan Final Turnamen Sepak Bola Pemdes Curug Cup 2024

[KARAWANG - KARAWANG.NGO.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.NGO.WEB.ID)

Aug 25, 2024 - 23:07



**Polres Karawang** - Personil Polsek Klari Polres Karawang, Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH, menugaskan anggota untuk melaksanakan pengamanan dalam acara final turnamen sepak bola pemdes Curug cup 2024 yang diselenggarakan untuk memeriahkan peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79. Pertandingan final ini mempertemukan empat tim kuat yang akan memperebutkan juara 1,2 dan 3, yang berlangsung di Lapangan Sepak Bola POJ Curug.

Pertandingan tersebut disaksikan oleh ratusan penonton yang memadati lapangan, memberikan dukungan penuh kepada tim yang bertanding.

Dalam keterangannya, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha menyampaikan, bahwa pengamanan ini dilakukan untuk memastikan jalannya pertandingan final berjalan dengan aman dan kondusif, mengingat antusiasme masyarakat yang sangat tinggi dalam mengikuti turnamen ini.

"Kami telah menyiapkan personil di berbagai titik strategis untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama pertandingan berlangsung, dan Alhamdulillah semua berjalan lancar tanpa insiden," ujar Kapolsek.

Turnamen sepak bola pemdes Curug cup 2024 ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan untuk memeriahkan HUT RI ke-79 di Kecamatan klari, yang diikuti oleh beberapa tim di wilayah tersebut. Selain menjadi ajang silaturahmi dan unjuk kebolehan antar desa, turnamen ini juga diharapkan dapat meningkatkan semangat persatuan dan kesatuan di kalangan masyarakat.

Dengan berakhirnya turnamen ini, rangkaian kegiatan perayaan HUT RI ke-79 di Desa Curug Kecamatan klari dapat dikatakan sukses, berkat kerjasama dan dukungan dari semua pihak, termasuk peran penting dari jajaran Polsek Klari dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M